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Lundi 31 août 2015 

 
 
Présents : Thomas ANGEL, Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, 
Laurence GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés : Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT. 
Invités : Adrien DEBONNIÈRE, Lucas SARTHOU et Romain PHAM. 
 
 
Ordre du jour :  
En amont de notre réunion, nous accueillons Romain P., nouvel entraîneur au club pour la saison à venir ; il 
prendra en charge le collectif des -17F qui évoluera en région. 

 
1. Bilan du stage de Blois : 

• le 24 août tous les inscrits étaient présents sauf 2 qui ont rejoint le groupe par le train (50) 

• la compagnie d'autocar REGNAULT a donné entière satisfaction. 

• en ce qui concerne le centre CRJS de Blois : l'accueil, le personnel, l'hébergement (douche et 
toilettes dans chaque chambre de 4), la nourriture et les structures sportives ont été au top. La 
seule remarque est le manque d'une salle permettant un lieu commun de vie. 

• Le coût total de ce stage s'élève à 9 000€ environ 

• Le bilan du stage doit être rédigé dans les 3 mois : Lucas s'en occupe, Laurence enverra le dossier 
complet au CG94. 

 
Nous nous posons la question de faire une pré-réservation pour la reprise de la saison 2016/2017. 
Il faudra également étudier le budget du transport en prenant le train. 
 

2. Organisation du tournoi SG1 
Ce tournoi se déroulera à J. Macé sur le W-E du 5/6 septembre : 5 équipes invitées 
Jocelyne fera les courses pour les sandwichs et Laurence et Lucas iront à Metro. 
Samedi : Pascal, Thomas, Adrien et Catherine seront présents 
Dimanche : Pascal, Sylvie, Jocelyne, Didier. 
Jocelyne va contacter des parents des -18G pour aider à la buvette. 
 

3. Forum des associations  
Il se déroulera le samedi 5 septembre de 10h00 à 17h00. 
10h/13h : Catherine/Adrien 
13h/15h30 : Didier/Abel 
15h30/17h00 : Gilles ?/Cathy ? 
  

4. Ostéopathie 
Dans le cadre de la convention de partenariat habituelle, nous proposerons cette saison un seul créneau de 
3 heures par semaine au club pour nos adhérent(e)s, le lundi de 19h à 22h. 
Une convention complémentaire a été signée avec l'ESO, destinée à ceux qui auraient besoin d'effectuer 
plusieurs séances, par laquelle l'ESO propose des séances à 13€ à l'école (Champs sur Marne); ceux qui 
sont  intéressé(e)s par cette formule, doivent nous demander un bon. 
 

5. Tenue de table sur les W-E 
Championnats nationaux à l'extérieur 

• les -18F en championnat de France : nous envisageons de demander à des parents volontaires 

• les SF1 en Nationale 3 : nous envisageons de prévoir une joueuse supplémentaire pour la table. 

• Pour les matches à Villiers, Adrien - Lucas et Thomas vont mettre en place un tableau d'inscription.  
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6. Déplacements en championnat national 
Les déplacements se feront en mini-bus et voitures particulières. 
Pour les repas en déplacement un montant de 15€/repas/personne. 
 

7. Arbitrage 
Nouveauté : la commission centrale d'arbitrage a mis en place un carton bleu qui correspond à un temps 
mort Accompagnateur Arbitre (1mn). Cet accompagnateur doit être inscrit sur la FMDE. 
Le club organisateur fournit à l'accompagnateur présent et avant chaque rencontre un carton TMA. 
Pour obtenir un TMA l'accompagnateur doit : 

• déposer celui-ci devant le chronométreur 

• à la seule condition qu'il y ait une interruption de jeu ou un arrêt du temps de jeu 

• impossible dans les 5 dernières minutes du match. 
 

8. Subventions 

• CNDS : accompagnement éducatif au Collège des Prunais 2015/2016 : 3 600€ 

• CNDS : 3 actions déposées, 2 subventionnées : Incitation à la venue dans le club, pratique QPV 
gratuite pour les 6/10 ans : 2 000€ et Préservation de la santé par le sport : Handfit : 2 000€ 

• une demande de subvention a été déposée pour notre équipe féminine évoluant en N3 auprès du 
CG94 

 

9. Points divers 
1. CCIS : Lucas encadrera un groupe le samedi de 10h30 à 12h00, il est rémunéré par le CCIS. 
2. L'équipe LOISIRS : nous recherchons un entraîneur pour ce collectif 

 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI  28 septembre  à 20h00 
 
 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 

 


